

**Sujet :** [INTERNET] enquête hydroélectricité Chavière-Val Cenis

**De :** > saslago73 (par Internet) <saslago73@gmail.com>

**Date :** 15/02/2024 à 22:25

Bonjour Mr l'enquêteur,

Un petit mot de soutien total a ce projet hydroélectrique, qui prend en compte sur son ensemble les enjeux environnementaux.

Outre sa vocation économique on comprend bien sur ce projet que la société Cayrol internationale entend répondre au développement des énergies renouvelables et a la réduction des émissions de gaz a effet de serre.

Son impact est ultra limité, il faut bien sûr soutenir ces projets!!

Cordialement